

Thierry LOEFFLER et Josiane PONTIGGIA

Rêves accomplis : En 1991, nous annonçons nos désirs pour 1992 de participer au Championnat Suisse des rallyes avec une groupe A et de pouvoir nous classer parmi les 15 premiers.

Les deux rêves ont été accomplis puisque nous avons participé à l'intégralité du Championnat Suisse des rallyes avec une Opel Kadett GS 16V groupe A et que nous avons obtenu le douzième rang du Championnat avec 17 points.

Durant la première moitié de la saison nos espoirs étaient bien fondés étant classés sixième du Championnat.

Malheureusement rien n'était joué, en effet le budget au départ n'était pas des plus élevé, nous empêchant après cette première partie de renouveler nos pneumatiques.

De plus, les conditions atmosphériques n'ont pas tourné à notre avantage (pluie, neige) avec nos 2 roues motrices, ce qui nous a repoussés au douzième rang.

Nos vœux pour 1993 : Ils seraient de pouvoir réviser entièrement notre voiture (moteur, boîte à vitesses) et de trouver un budget complémentaire pour améliorer notre prestation.

